

Olbrück-Rundschau

(Nr. 27/2007 vom 04. Juli 2007)

MSC Kempenich – Aktiv

37. Saarland Rallye

Am 15. und 16. Juni wurde mit der 37. Saarland Rallye der dritte Lauf zur Deutschen Rallye Meisterschaft Rund um Dillingen durchgeführt. Mehr als 20000 Zuschauer verfolgten an beiden Tagen die spannenden Duelle der Teilnehmer. Der MSC Kempenich wurde bei der DRM von Rudi Hachenberg vertreten. Bei der zeitgleich stattfindenden Saarland 200 war Frank Dünker am Start. Nach seinem Ausfall bei der Sachsen Rallye konnte Rudi Hachenberg die Saarland Rallye mit dem guten 8. Platz beenden. Frank Dünker musste seinen Einsatz bei der Rallye 200 vorzeitig beenden. Nach Problemen mit dem Turbolader und der Bremsbalance seines Fahrzeugs sorgte der überhitzende Motor für das vorzeitige Aus.

3. ADAC Rhein Lahn Classic

Am 16. Juni richtete der RC Rhein Lahn mit der 3. ADAC Rhein Lahn Classic seinen Lauf zur Mittelrheinmeisterschaft im Orientierungssport aus. 35 Teams waren in den Klassen Touristisch, Anfänger und Profis am Start. Die vom Fahrleiter Thomas Schulz ausgearbeitete, anspruchsvolle Orientierungsfahrt bestand aus zwei Etappen mit einer Gesamtstrecke von 110 km.

Für den MSC Kempenich waren die Teams Josef Wilms/ Ludwig Heuser und Udo Hantel/ Heinz-Bernd Baumeister in der Klasse der Profis am Start. Die Idealstrecke wurde durch Karten - Skizzen und Chinesenzeichnen beschrieben und führte die 13 Teams der Klasse Profis durch im Einbahnstraßensystem die Orte rund um Geisig und an die Loreley. Die Qualität der Veranstaltung dokumentiert der

Umstand, dass nur ein Team die gestellten Aufgaben fehlerfrei lösen konnte. Josef Wilms und Ludwig Heuser sammelten ihre Strafpunkte auf der ersten Etappe und beendeten die Orientierungsfahrt auf dem 10. Platz. Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister benötigten zum sammeln ihrer Strafpunkte beide Etappen. Sie konnten die Orientierungsfahrt auf dem 9. Platz liegend beenden.

13. Adenauer ADAC Jugend-Kart-Slalom

Am Sonntag, 13. Juni fand mit dem 13. Adenauer ADAC Jugend-Kart-Slalom ein weiter Lauf zur Mittelrhein Meisterschaft in der Region A statt. Der ausrichtende MSC Adenau hatte wieder einmal einen anspruchsvollen Parcours vorbereitet. Für den MSC Kempenich waren in der Klasse K1 Florian Geisler, in der Klasse K3 Ja-

nosch Gros, in der Klasse K4 Alexander Maximilian Jaschek sowie in der Klasse K5 Thomas Baumeister und Kevin Müller am Start.

Florian Geisler konnte in der Klasse K1 seine Wertungsläufe fehlerfrei absolvieren. Aufgrund eines Stehers in seinem 1. Wertungslauf musste er sich in dem Feld der 19 Starter mit dem 11. Platz begnügen.

In der Klasse K3 konnte Janosch Gros seinen 1. Wertungslauf nicht fehlerfrei absolvieren. Zwei Strafsekunden brachten ihm, aufgrund der Leistungsdichte in der Klasse, den 18. Platz in dem Feld der 27 Starter ein. Alexander Jaschek war in der, mit 31 Teilnehmern am stärksten besetzten, Klasse K4 am Start. Mit vier Strafsekunden aus seinen Wertungsläufen belegte er den 28. Platz in seiner Klasse. 22 Kart-Kids waren Klasse K5 am Start. Kevin Müller belegte nach fehlerfreien Wertungsläufen den 13. Platz. Thomas Baumeister musste mit vier Strafsekunden hinnehmen was ihm den 20. Platz einbrachte.